
発表を聞いた１年生から、先輩に質問をしていました。身近な先輩たちから通

勤についてや、大変だったことについて話してもらうことで、より実感をもつ

ことができたようです。
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１学期終業式後に、職能開発科で２、３年生による実習報告会がありま

した。自分の課題や成果に向き合い、しっかりと伝えていました。


